

## FÜR DIE PRESSE

### Unterstützung für die Palliativstation

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt den  
Förderverein Palliativmedizin bei der Reparatur einer  
5 Sesselliege.

*Heidenheim, 02.07.2021*

Kürzlich hat die Sparkassen-Bürger-Stiftung den Förderverein  
10 Palliativmedizin e.V. mit 675 Euro unterstützt. Der Förderverein  
setzt sich für die Begleitung schwerstkranker und sterbender  
Menschen im Klinikum Heidenheim ein. Dabei ist es für das  
multiprofessionelle Team stets höchste Priorität den Patienten  
mehr Lebensqualität durch die individuelle und aufmerksame  
15 Pflege zu schenken. Genutzt wurde die Förderung, um die  
Reparatur an einer Sesselliege vorzunehmen. Die Liegen bieten  
auf der Station eine optimale Sitz- und Liegemöglichkeit.

20

1

## FÜR DIE PRESSE



25

Foto: KSK Heidenheim

Auf dem Foto: Das Team der Palliativmedizin im Klinikum Heidenheim mit der 1. Vorsitzenden Frau Dr. Elsge Schrade (2. v.r.)

2